

Granollers y Canovelles empatan en casa

El Mollet, único vallesano que se estrena con victoria

XAVI GIMÉNEZ

El Mollet no podía empezar de mejor manera la temporada en la Regional Preferente con un triunfo en la primera jornada del campeonato. Los vallesanos se impusieron al Sant Feliu S. por 0 a 1 ante un rival que también estrenaba categoría y que, curiosamente, el año pasado venció al Mollet en las dos ocasiones.

El renovado equipo que dirige **Xavi Gurri** se presentó con cinco bajas que no influyeron en el rendimiento general. Ya durante los primeros minutos los visitantes ofrecieron una buena imagen y en una de sus ocasiones, **Muñoz** logró el 0 a 1. Este gol en contra hizo reaccionar al Sant Feliu que dispuso de varias ocasiones para empatar, mientras que el Mollet también tuvo su opción cuando **José Manuel** fue objeto de un penalti que no se aprovechó. El conjunto local, con el constante apoyo de su público, siguió insistiendo y pidió penalti por manos de un rival aunque en esta ocasión el árbitro no señaló nada.

Tras el descanso siguió la misma tónica y no fue hasta el último cuarto de hora cuando el Mollet volvió a disponer de claras oportunidades para sentenciar definitivamente. Para el técnico **Xavi Gurri**: "Lógicamente estamos muy contentos por la victoria, es una buena manera de empezar, pero también somos conscientes que sólo se trata de una jornada y hay que seguir con la misma intensidad de trabajo. En cuanto al partido, el campo es pequeño, de tierra y con mucha gente que presionaba al árbitro. En algunos momentos parecía que nos podían empatar y también que sentenciábamos".

Este domingo, el Mollet recibe a la Gramenet B en un partido que se presenta muy interesante, entre otras cosas, porque el propio **Xavi Gurri** dirigió al filial de Santa Coloma. Esperemos que los vallesanos puedan dedicar el segundo triunfo a los aficionados.

A POR LA PRIMERA VICTORIA

El Esport Club realiza este fin de semana el primer despla-



Xavier Solanas

Suerte diversa en la primera jornada para los vallesanos.

miento al campo del Olímpic Can Fatjó, equipo que empató a cero en Vilassar. Lo hace con la

intención de sumar la primera victoria de la temporada tras el empate en el debut frente al Ri-

El Trofeu Sergi Barjuan, para el Barça

Xavier Solanas



El FC Barcelona Atlètic que entrena **Luis Enrique**, fue el ganador de la séptima edición del Trofeu Sergi Barjuan que se disputó en la modalidad de triangular el 11 de septiembre en Corró d'Avall, ante unos quinientos espectadores.

En el primer partido, la UE Sant Andreu sucumbió ante Les Franqueses —que consiguió la plaza en la fase preliminar disputada una semana antes—, después de que los locales consiguieran deshacer de penalti el empate a 1 del marcador. En el segundo choque un gol de **Jonathan Dos Santos**, hermano del exjugador del Barça, Giovanni, marcó el 1-0 con el que dio la victoria a los azulgranas frente a Les Franqueses. No hubo goles en el tercer enfrentamiento, entre el Sant Andreu y el Barça. Ante tal resultado, el Trofeo fue a parar a manos del conjunto entrenado por Luis Enrique, siendo el segundo lugar para el equipo local y el tercero para el Sant Andreu.

La recaudación del torneo preliminar en el que participaron Les Franqueses, el Bellavista Milán y el Llerona, así como la del Trofeu Sergi Barjuan se destinará a la Residència per a la Gent Gran de Les Franqueses.

pollet (1-1). El técnico **Lluís Bach** no podrá contar con **Oriol Vila**, el último fichaje de la actual plantilla y lamentablemente, el primero en lesionarse. El granollerense no tuvo suerte en el debut y pasada la media hora de juego se lesionó gravemente, tuvo que abandonar el terreno de juego y estará de baja un mínimo de un mes. Según **Oriol Vila**, "he caído en mala posición y se me ha salido el codo derecho. Tras realizar las pruebas médicas me han diagnosticado una luxación y estaré unas tres o cuatro semanas con el yeso. Es doloroso y muy incómodo, pero ahora sólo hay que pensar en recuperarme cuanto antes".

El centrocampista, a pesar de la lesión, se encuentra animado y nos comentaba a mitad de semana una anécdota. Este domingo, cuando se lesionó, su amigo **Gerard López** y otro de su grupo le acompañaron a la Mutua. Por lo visto, el bueno de Gerard no le da mucha suerte ya que en temporadas atrás, jugando en el Sant Celoni, el exazulgrana fue a presenciar un partido de su amigo y **Oriol** también sufrió la misma lesión, en aquella ocasión en el otro brazo. "Gerard no me trae suerte", comentaba cariñosamente y sonriendo Oriol.

En el partido ante el Ripollet pudo pasar de todo. Fueron los visitantes los primeros en avanzar y el Granollers reaccionó con un gol de **Valentín**. Los de **Lluís Bach** tuvieron buenas opciones para hacerse con la victoria, aunque el susto llegó en los últimos instantes con una clara oportunidad del Ripollet... afortunadamente el balón salió alto.

EL CANOVELLES JUEGA EN VIC

La Unió Esportiva Canovelles empezó la temporada con un empate en casa con el Roses (0-0) en un partido bastante disputado. Los locales lo intentaron en varias ocasiones pero sin éxito y ahora esperan el partido ante el Vic para buscar la primera victoria en la Liga. El conjunto de Osona llega con fuerza tras la victoria lograda ante la Gramenet B por 2 a 3.

Los dos resultados negativos de la jornada fueron las derrotas de Bellavista-Milán y Parets. Los primeros cayeron en casa contra el Sant Cugat por 0 a 3, con todos los goles en la segunda mitad, mientras que el Parets perdió en Rubí al encajar el tanto a 5 minutos de la conclusión. Esta jornada, recibe al Palafrugell y el Bellavista juega en Ripollet.